Vocales:

Don Juan Vivancos Gallego, Coordinador-Gerente del Area de Ciencias Sociales de esta 'Jniversidad.

Doña Encarnación Rodríguez Antón, Directora de Programa, Dirección General de Personal, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

ción General de la Funcion Publica.

Don Ismael Sarmiento Aguilar, Jefe de la Sección de Gestión Económica de la Dirección General de Personal, en representación del Ministerio de Educación y Ciencia.

Doña María Teresa Aramburu Villar, Jefe adjunto de la Sección de Personal no Docente de Régimen Administrativo, que actuará como Secretario.

Madrid, 10 de septiembre de 1982.—El Rector, Francisco A. Bustelo García del Real.

26986

RESOLUCION de 30 de septiembre de 1992, de la Universidad Politécnica de Valencia, por la que se nombra el Tribunal que juzgará los ejercicios de la oposición, turno libre, para cubrir dos plazas de la Escala Administrativa vacantes en la plantilla de este Organismo.

De acuerdo con lo establecido en las normas 5.1 y 5.2 de la convocatoria de 27 de enero de 1982, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 30 de marzo de 1982 para cubrir dos plazas de la Escala Administrativa vacantes en la plantilla de esta Universidad, este Rectorado ha tenido a bien nombrar el signiento. Triburol. siguiente Tribunal:

#### **Titulares**

Presidente: Magnifico y excelentísimo señor don Vicente Carot Alonso, Rector de la Universidad Politécnica de Valencia.

Ilustrísimo señor don Narciso Gárate Molinero, Subdirector general de Gestión de Personal de Enseñanzas Básicas, Ministerio de Educación y Ciencia.

Don Manuel Francisco Sánchez Pérez, Jefe de la Sección de Provisión de Plazas de Profesorado de Formación Profesional y Enseñanzas Especiales de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia.

Ilustrísimo señor don Germán Marco Ponce, Gerente de la Universidad Politécnica de Valencia.

Doña Asunción Dobón Guillén, funcionaria del Cuerpo General Administrativo, con destino en la Universidad Politécnica de Valencia, que actuará como Secretaria.

### Suplentes

Presidente: Señor don José Ramón Atienza Reales, Vicerrector de Extensión Universitaria de la Universidad Politécnica de Valencia.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Fernando Ferri Soler. Secretario de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia en

Don Francisco Javier Arias Fernández, Asesor técnico de la Sección de Régimen de Profesorado de Bachillerato de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia

Don Francisco Llácer Aviñó, funcionario del Cuerpo Administrativo de la Universidad Politécnica de Valencia.

Don José M. del Valle Villanueva, funcionario del Cuerpo Administrativo de la Universidad Politécnica de Valencia.

Valencia, 30 de septiembre de 1982.—El Rector, Vicente Carot Alonso.

26987

RESOLUCION de 1 de octubre de 1962, del Tribunal que iuzgará los ejercicios de la oposición, turno libre, para cubrir dos plazas de la Escala Administrativa vacantes en la plantilla de la Universidad Politécnica de Valencia, por la que señala fecha y lugar de celebración de los mismos.

Constituido el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición, turno libre, para la provisión de dos plazas de la Escala Administrativa vacantes en la plantilla de la Universidad Politécnica de Valencia, convocadas por Resolución de 27 de enero de 1982 (\*Boletín Oficial del Estado» de 30 de marzo), se acuerda la fecha, hora y lugar en que tendrá lugar la celebración de los mismos, y se convoca a los opositores admitidos para la realización del primer ejercicio:

Día 10 de noviembre de 1982.

A las diez horas, en el salón de actos del Rectorado de la Universidad Politécnica de Valencia, camino de Vera, sin número.

Los aspirantes deberán ir provistos del documento nacional de identidad.

Valencia, 1 de octubre de 1982.—El Presidente del Tribunal, Vicente Carot Alonso.

26988

RESOLUCION de 5 de octubre de 1982, de la Uni-MESOLUCION de 3 de octubre de 1902, de la Om-versidad de Barcelona, por la que se señala fecha, lugar y hora para dar comienzo a la oposición, turnos libre y restringido, de 38 plazas vacantes a nivel administrativo, vacantes en la plantilla de este Organismo.

En cumplimiento de lo previsto en la norma 6.8 de la Resolución de esta Universidad de 29 de enero de 1982 (Boletín Oficial del Estado» de 15 de abril), se convocan en l'amamiento único a todos los aspirantes admitidos a la oposición en turnos libre y restringido, a nivel administrativo, el próximo día 8 de noviembre, a las dieciséis horas, en el Paraninfo de esta Universidad, para dar comienzo los ejercicios, celebrando, de considerarlo necesario, sorteo para el orden de actuación de aspirantes.

Barcelona, 5 de octubre de 1982.-El Rector, Antonio María Badía i Margarit.

26989

RESOLUCION de 5 de octubre de 1982, de la Universidad de Barcelona, por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar la oposición, turnos libre y restringido, para cubrir 36 plazas a nivel Administrativo, vacantes en la plantilla de este Organismo.

En cumplimiento de lo previsto en la base 5.1 de la convocatoria anunciada por Resolución de este Rectorado de fecha 29 de enero de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de abril), se hace público para general conocimiento la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición, en turnos libre y restringido, 36 plazas a nivel Administrativo, vacantes en la plantilla de este Organismo.

#### Miembros titulares

Presidente: 1. Excelentísimo señor don Antonio María Badía i Margarit, Rector Magnifico de esta Universidad.

2. Don José Eduardo Alvarez Alvarez, Director de Programa de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia, como representante de la Dirección General de la Función Pública.

3. Don Fernando Plaza de las Heras, Jefe de Sección de Provisión de plazas de Profesorado de Bachillerato, como representante del Ministerio de Educación y Ciencia.

4. Don José María Farrando Boix, Gerente de la Universidad de Barcelona.

dad de Barcelona.

5. Doña María Luisa Padilla Andrade, Jefe de Sección de la Universidad de Barcelona, que actuará como Secretario del Tribunal.

## Miembros suplentes

Presidente: 1. Ilustrísima señora Secretaria general, Doctora doña Gemma Rauet Dalmau.

2. Don Francisco Javier Arias Fernández, Jefe de la Sección de Régimen de Profesorado de Bachillerato de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia, como representante de la Dirección General de la Función

3. Doña María Victoria García Sánchez, Jefe de Negociado de Organismos Autónomos y Personal contratado, como representante del Ministerio de Educación y Ciencia
4. Doña Rosa Bosch Brugueras, Jefe de Sección de la Universidad de Barcelona.

5. Doña Victoria Devant Serra, Jefe de Sección de la Universidad de Barcelona, que actuará como Secretario del Tri-

Barcelona, 5 de octubre de 1982.—El Rector, Antonio María Badía i Margarit.

# MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

26990

CORRECCION de errores de la Orden de 8 de junio de 1982 por la que se convoca concurso-oposición restringido para proveer plazas del Cuerpo de In-genieros Técnicos Aeronáuticos.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 145, de fecha 18 de junio de 1982, se transcribe a continuación la oportuna rectificación.